
出席者51名・欠席者9名・免除会員3名
麻田・和泉享・小山・眞鍋・松山・中野昌・野口・谷川・山田-会員

79.70％（6/20）

齋賀　護

中川　清

和泉　清憲

∵ 7月のプログラム
4 (№１)-新旧会長引継式

11 (№2)-新委員長挨拶

18 (№3)-ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

25 (№4)-会員卓話

∵ 他RC例会変更
丸亀東　7/10→7/9　歓迎会

善通寺　7/11→7/7　歓迎会
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お知らせ

■会長挨拶

第57年度第1回 通算2759回の例会です。今からの1年間よろしくお願いした

いと思います。会員のみなさんが和気あいあいと仲良くしていくことが、一番

の親睦でもあるし、さまざまな場面で助けたり助けられたりしていただければ

と思います。会員の皆さまも。それぞれ所属している委員会にとらわれず、自

分が「こういうこともしてみたい」ということが増えれば、それだけロータリーは

円熟していくような気がします。

■新入会員紹介

氏名:山本広之 年齢:41歳 勤務先:秋山興産株式会社

職業分類:不動産 推薦者である谷本会員より紹介さ

れ、ご本人が自己紹介されました。

■理事会報告

① 今年度の予算案が承認されました
坂出東　7/25　親睦夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　有家君

よいことがありました

　秋山憲夫君

短期交換学生を無事送り出しま

した。お世話になりました。

　天野君

69歳になりました

　高岡君

港湾清掃ご参加ありがとうござ

いました

　馬場君

一年間宜しくお願いします

　岡田君

山本会員をお迎えして

　谷本君

<ニコニコ会計累積/￥17,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

新年度宜しくお願いします

　齋賀君　中川君

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐頑張ります

　夏見君

ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟで優勝しました

　菅君

ｺﾞﾙﾌでﾆｱﾋﾟﾝ賞頂きました

　池田君

22年ぶりにｺﾞﾙﾌを楽しんで

　富田君
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■理事会報告

① 今年度の予算案が承認されました

② 7月8月プログラムの変更が承認されました

③ 今年度委員会構成の変更について承認されました

④メークアップ対象事業について理事会で審議して決定する

■例会事業；新役員挨拶

会長（齋賀）

ロータリー活動では、ボランティアをやっていこうとする気

持ちが一番大事です。それらは、自らが考えて人と相談し

ながらすれば楽しいのではないかと思います。委員会活

動も自分が属してないとこにも口出していただいても結

構だと思いますし、そういう話し合いやすることがロータ

リーに出席しての利点でもあると思います。色んな経験

豊富な方や知識豊富な方が多くおいでになりますので、自分が考えて自分の

意見を持ちながら人の意見を聞いてやっていくという、それが自然に出来てく

るロータリーが良いと考えております。みなさんで相談しながら少しでも奉仕の

理想に近づけるような活動をしていけたらと思っております。

副会長（岡田）

私と陶国副幹事ともそれぞれJC、会議所青年部出身ということで、「入会したか

らには何でもやる」というスタンスが植えつけられております。1年間、会長を盛

り立て、副会長としての任務を果たしていきたいと思いますので、皆さん宜しく

お願い致します。

会計（竹内）

会計という大役を２年連続でおおせつかりました、よろしくお願いしたいと思い

ます。前年度会計を行った経験を生かして職務を全うしたいと思います。

　富田君

<がんばる会計累積/￥19,000>

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

ます。前年度会計を行った経験を生かして職務を全うしたいと思います。
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SAA（夏見）

まずは、副SAAを森高会員にお願いしお引き受けいただいたことを、何よりうれしく

思っております。SAAは大変な権限を持っております。富田会員から紹介いただい

た本に、「会長以外の人は鐘を叩けず、もし会長を襲って鐘を叩く人が出てきた時

は、銃を持った SAA が武力でそれを阻止します。点鐘は、例会会場と出席した会

員を鐘の音で清め、汚れた悪意にない神聖なものにするためのです。点鐘の間に

行われたことや決定事項はすべて会長が責任を持つということを意味します。」と

いう風に書かれております。来週からは必ず私と森高副SAAは銃を持って監督した

いと思います。一年間よろしくお願いします。

直前会長（川原）

昨年度は本当にお世話になりました。会長職を離れて爽やかな気持ちで例会に出

席しています。頭の中はほとんどからっぽであります。会長職を終えても100%出席

を目指して頑張りたいと思います。

幹事（中川）

次年度若手の会長、幹事のペア前の年を重ねたコンビとなります。物忘れもひどく

なったりと、至らぬことも多々あろうかと思いますが、皆様のご鞭撻をいただけます

ようよろしくお願いいたします。

＜短期交換留学生を受け入れて＞

国際奉仕委員会委員長（天野）

本年度国際奉仕委員長を拝命いたしましたが、早速仕事が大分終わったということ

でほっとしております。6月30日の夕方に28名の生徒と二人の付き添い方とウェルカ

ムパーティーを行いました。夏見ガバナー補佐の推薦の沖縄のエイサー団がすごく

受けまして、皆一緒になって踊って楽しいパーティーでした。その後、市長表敬訪問、

丸亀城、藤井学園さんで中学生の授業に参加、貸衣装屋で着物を着て写真撮影、

ムパーティーを行いました。夏見ガバナー補佐の推薦の沖縄のエイサー団がすごく

受けまして、皆一緒になって踊って楽しいパーティーでした。その後、市長表敬訪問、

丸亀城、藤井学園さんで中学生の授業に参加、貸衣装屋で着物を着て写真撮影、

当クラブでのウエルカム夕食会、レオマワールドと過ごされました。

ホストファミリー（飯間）

日本語の喋ることが出来る綺麗な女性を受け入れました。観光というよりは目的を

もって来られた印象です。また、アメリカで彼女たちが触れた日本の文化が非常に

多いことにも驚きました。

学校の授業に参加してもらって（藤井）

中学生の授業（美術・音楽・社会）に参加してもらいました。


